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Ata da D6cima Sexta Sessio Ordinfria do quarto ano da D6cima Sexta
Legislature da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada aos quatro de agosto
de dais mil e vince, is dezoito horan e trinta minutes, na Said das Sess6es
Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Mtmicipal, localizada no EdifTcio

Municipal Dr. Sebastiio Pads de Almeida, desta cidade. Presidents Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo. Vice-Presidente Sra. Cfssia Murer Montagner
Secretfrios Srs. Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
foi feita a Leitura de Texto Bib]ico, conforme Reso]ugao n.' 80, de 2] de
fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Angelo
Roberto Torres para proferir o seguinte texto: Salmo 61 (62), versiculos 6 a
13:"S6 eln Deus repousa, 6 minha alma, pris dole vem minha esperanga. S6 ele
6 ]neu rochedo e minha salvagao, minha rocha de defesa: jamais vacilarei. Em
Deus este minha salvagao e minha g16ria; minha rocha de defesa, meu refugio
este ejn Deus. Confiai nell, 6 povo, em todo o tempo, diante dele derramai
vosso coragao, nosso refugio 6 Deus. Sio apenas um sopro os filhos de Adam,
ujna mentira os seres huinanos; juntos, na balanga, s5o menos que um sopi'o
Nio confieis na vio16ncia, nio vos enganeis coin a rapina; ngo apegueis o
coragao is riquezas, se das aumentam. Deus disse uina palavra, dual eu ouvi:
que o poder pertence a Deus e a v6s, Senhor, a miseric6rdia; pris retribuis a
dada um segundo suas obras". A seguir, o Sr. Presidents determinou a feitura da
chamada, onde foi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso
Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nets, Angelo Roberto Torres, Cfssia
Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Nets, Inalda Lucio de
Barros Santana, Jose Mtmiz, Luiz Carlos de Cai-npos, Romilson Nascimento
Silva, Tats Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de Camargo. Ainda estava
ausente da Sess3o o Sr. Rodrigo da Silva Blanco. Constatando nQinero
regimental, o Sr. Presidents, proferindo as seguintes palavras: "Sob a ptotegao
de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessao, dando initio
ao Expediente: Primeiramente, foram colocadas eln Votagao as Atas: da da
Sessio Ordinfria anterior e da Quarta Sessio Extraordinaria, realizada aos
dezesseis de junho de dais mil e vince, as quais foratn aprovadas, uma a uma,
por umanimidade de votes; naquele memento, o Sr. Presidente registrou a
presenga do Sr. Rodrigo da Silva Blanco e deu continuidade a votagao das Alas
da Quinta, da Sexta e da S6tima Sess6es Extraordinarias, realizadas em vince e
leis de jumbo de dais mil e vinte, as quads foraln aprovadas, uma a uma, por
unanimidade de votes; todas as Atas ora aprovadas polo Plenfrio, foram
assinadas pda Mesa Diretora. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da
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Materia Constante do Expedience: pda ordem, pediu a palavra o Sr. Angelo
Roberto Torres que, baseado no Art. 213, 111 do Regimento Interns, apresentou
requerimento verbal solicitando que fosse dispensada a leitura da materia
oriunda do Executivo Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das
Indicag6es e das Mog6es dos Srs. Vereadores, e das Correspond6ncias de
diversos, lendo-se apenas as ementas, coma constatavam na paula; em
discussio e votagao, foie requerimento aprovado por unanimidade de votos; a
seguir, foram midas as ementas dos seguintes oficios do Senhor Prefeito: I.
alicia SEGOV n ' 00305/2020 acusando o recebimento do Requerimento n '
063/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando para que deja feita uma
faixa de pedestre defionte ao Hotel Happy Inn, no Bairro Cruzeiro do Sul(com
c6pia para o D.E.R Departamento de Estradas e Rodagem); 2. Oficio SEGOV
n' 00306/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 064/2020 do Sr
Angelo Roberto Torres solicitando qual o motivo do atraso na ilnplantagao de
iluminagao publica no trecho do Bairro Roseira de Cima SP 95, at6 a escola
que flea no Bairro Cruzeiro do Sul; 3. Oficio SEGOV n ' 00307/2020 acusando
o recebimento do Requerimento n ' 065/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando a Expresso Metr6polis Transportes e Viagens Ltda, mais horfrios de
6nibus na linha 612, para a cidade de Campinas (com c6pia para o Executivo
Municipal); 4. Oficio SEGOV n ' 00308/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 066/2020 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao
Excelentissimo Presidente da Cftnara Municipal de Campinas, Marcos
Bernardelli uma agro conjunta com a Cfmara Municipal de Jaguariana, junto
ao Governador Joio Dona, para a manutengao do Poupatempo, no centro de
Campinas; 5. Oficio SEGOV n ' 00309/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 067/2020 do Sr. Jose Muniz solicitando infos'mag6es sabre a
disponibilidade de testes rapidos da COVID-19 para os lnunicipes,
principalmente, para os funcionfrios da Saade, conforme especitlca; 6. OfTcio
SEGOV n ' 00310/2020 acusando o ]'ecebimento do Requerimento n ' 068/2020
do Sr. Jose Muniz solicitando informal quais sio as condutas que est5o sends
tomadas para pacientes que procuram o Hospital e a Unidade de Cainpanha
coin sintomas da COVID-19, .ia que os mesmos n5o estio fazendo o teste
rapido; 7. Oficio SEGOV n ' 00311/2020 acusando o recebimento do
Requeriilaento n ' 069/2020 da Sra. Cgssia Murer Montagner solicitando
informag6es a respeito da ocorr&ncia registrada na manh5 do $1tilno domingo,
dia 07 de junho, referente a constatagao da presenga de espuma branch em
trecho do leito do Rio Cainanducaia Mirim, dente o Municfpio de Santo
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Antonio de Posse, passando peta panto de captagao de fgua, estendendo-se ao
municipio de Jaguariana; 8. OfTcio SEGOV n ' 00312/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 070/2020 do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando informag6es sabre o cronograma contends today as plazas de mas
que necessitain ser substituidas e que as mesmas sejain especificadas coin o
Dome das mas e sous respectivos bairros, bein coma o impacto financeiro, entry
outra questao; 9. OfTcio SEGOV n ' 00313/2020 acusando o ]'ecebimento do
Requerimento n ' 071/2020 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
informag6es sabre o cronograma atuai do planejamento da prestagao de
servigos pablicos a serem realizados referente :unanutengao das estradas (as
quaid nio estio em obra) e iluminagao nos bairros Floresta, Santo Antonio do
Jardim e Bom Jardim, entre outra questao; lO. Oflcio SEGOV n ' 00314/2020
acusando o recebimento do Requerimento n ' 072/2020 do Sr. Walter ' Luis
Tozzi de Camargo solicitando infonnag6es relativas a diverg6ncia de dados
estatisticos entre o boletim difrio sobre a Covid-19 emitido pda Prefeitura de
Jaguari6na e o boletim emitido polo Govemo do Estado de Sgo Paulo
(SEADE); ll. Oficio SEGOV n ' 00315/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 073/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es sabre a possibilidade de realizagEio de testes eln massa na
populagao de Jaguariana para diagn6stico COVID-19. 12. Oficio SEGOV n '
00316/2020 acusando o recebimento das Indicag6es n's. 078 e 079/2020 do Sr.
Alb'edo Chiavegato Nato; 072 e 073/2020 da Sra. Inalda Lucio de Burros
Santana; 074/2020 do Sr. Jose Muniz; 075 e 076/2020 do Sr. Ronailson
Nascimento Silva; 077/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Cainargo; 13. Oficio
SEGOV n ' 00317/2020 dandy resposta ao Requerimento n ' 058/2020 do Sr
David Hilfrio Neto solicitando para que possa fornecer um relat6rio complete
de quando, onde foie onde este sends aplicada, atuallnente, a importfncia de
R$ 15 milh6es, referente ao empr6stimo autorizado pda CfJnara Municipal e
realizado junto a Caixa Federal, pelo Programs FINISA; 14. OfTcio SEGOV n '
00318/2020 dandy resposta ao Requerimento n ' 059/2020 do Sr. Luiz Carlos de
Campos solicitando informag6es sabre a previsao para colocagao de iluminagao
publica na Avenida Pacifico Moneda, no trecho entre a rotat6ria da Avenida
Rinaldi, pr6xima a entrada do Condominio Quinta das Pitangueiras, at6 as
margens da Rod. SP340, coin aproximadamente 600in. de extensao; 15. Oflcio
SEGOV n ' 00319/2020 dandy resposta ao Requerimento n ' 060/2020 do Sr.
Luiz Carlos de Campos solicitando informag6es sobre a exist6ncia de projetos
para colocag5o de iluminagao publica no canteiro central e a execugao de
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calgadas ao bongo da Av. Rinaldi, e previsao para os servigos; 16. Oflcio
SEGOV n ' 00321/2020 acusando o recebimento das IndicaQ6es n's. 080 e
081/2020 Sr. Angelo Roberto Torres; 083/2020 Sr. David Hilfrio Nets;
082/2020 Sr. Rolnilson Nascimento Silva; 17. OfTcio SEGOV n ' 00322/2020
complementa resposta ao Requerimento n ' 049/2020 do Sr. Angelo Roberto
Torres solicitando a Renovias Concessionfria S/A isengao de cobranga de
pedagio de caminh6es e carretas, nesse periods de pandeinia (com c6pia ao
Executivo Municipal); 18. Oficio SEGOV n ' 00323/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 074/2020 do Sr. David HilArio Nero
solicitando informag6es sobre a possibilidade de fazer o recolhimento do lixo
acumulado nos terrenos baldios pr6ximos de casas, chacal'as, etc. localizados
no Municipio, mas fora da area urbana conforine especifica; 19. Oficio SEGOV
n' 00324/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 075/2020 do Sr
Angelo Roberto Torres solicitando informag6es sobre o puzo para a construgao
da ciclovia do Bairro Florian6polis; 20. OHcio SEGOV n ' 00325/2020
acusando o recebimento do Requerimento n ' 076/2020 do Sr. Angelo Roberto
Torres solicitando informag6es sobre o puzo para construgao de passarela
sobre a Rodovia Joie Berra no bairro Florian6polis, conforms especifica; 21
Oflcio SEGOV n ' 00326/2020 acusando o recebimento do Requerimento n '
077/2020 do Sr. Romiison Nascimento Silva solicitando inforlnag6es
atualizadas sabre o andalnento e funcionamento da Lei n ' 2.495/2018, que
autoriza o Municipio de Jaguariana a celebrar conv6nio com o DETRAN-SP
objetivando a inlplantagao de patio municipalizado ("Patio Unificado") e a
delegagao de compet6ncias estaduais para execugao dos servigos destinados a
remogao, guarda e dep6sito de veiculos removidos por infragao de trinsito e/ou
abandonados em viag pablicas, e da outras provid6ncias; 22. Oflcio SEGOV n '
00327/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 078/2020 do Sr. Jose
Muniz solicitando informag6es do motive de at6 15/06/2020, nio foiatendida a
Indicagao n ' 078/2018, de sua autoria, sabre a construgao de ujn panto de
6nibus na Av. Rinaldi, defronte ao Bon-Netto Supermercados; 23. Oficio
SEGOV n ' 00328/2020 acusando o ]'ecebimento do Requerimento n ' 079/2020
do Sr. David Hilfrio Neto solicitando informar quantos cason de subnotificagao
foram registrados para Covid-19 na cidade de Jaguarittna; 25. Oflcio SEGOV
n' 00329/2020 acusando o recebimento do Requeriinento n ' 080/2020 do Sr.
David Hilfrio Nato solicitando informag6es sobre o valor que o Municipio
deixou de gastar com a paralisagao partial das Secretaiias de Juventude,
Esportes e Lazer; de Educagao e de Turislno e Cultura e para onde foi
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remanejado este recurso; 25. OfTcio SEGOV n ' 00330/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 081/2020 do Sr. David Hilfrio Nero
solicitando informag6es quanto ao Gusto e atualsituagao das quadras de t&nis no
Bairro Guedes; 26. OfTcio SEGOV n ' 00331/2020 acusando o ]'ecebimento do
Requerimento n ' 082/2020 do Sr. David Hilfrio Nero solicitando a ASAMAS e
Secretaria de SaOde informag6es sobre qua] o va]or gasto com a]ugue] e a
reforma do pr6dio, que antes era ocupado pda UBS do Fontanella, e onde
ficarf o administrativo e o ambulat6rio do Hospital Municipal Walter Fenari
(com c6pia para o Executivo Municipal); 27. Oficio SEGOV n ' 00332/2020
acusando o recebimento do Requerimento n ' 083/2020 do Sr. David Hilfrio
Nets solicitando informag6es do motivo de tanto retrabalho nos asfaltos da rua
Maranhio e do Bairro Bom Jardim; 28. OfTcio SEGOV n ' 00333/2020
acusando o recebimento do Requerimento n ' 084/2020 do Sr. David Hilfrio
Nero solicitando informag6es sobre a previsao de volta nos agendamentos e
atendimentos das UBS's e do Centro de Especialidades do Hospita! Municipal;
29. Oficio SEGOV n ' 00334/2020 acusando o recebimento do Requerimento n '
085/2020 do Sr. David Hilfrio Neto solicitando infbnnag6es sobre a agate que
este sends fbita para canter as aglomerag6es em locais pablicos homo a Praia
Mogi Mirim e Colinas do Castelo; 30. Oflcio SEGOV n ' 00335/2020 acusando
o recebimento do Requerimento n ' 086/2020 do Sr. David Hilfrio Neto
solicitando a Secretaria Municipal de SaOde informag6es sobre os recursos
pOblicos da Prefeitura Municipal no combats ao Coronavirus, juntamente, com
notas fiscais, com todos os gastos feitos polo Municipio e os recursos recebidos
do Govemo Federal (com c6pia para o Executive Municipal); 31. Oficio
SEGOV n ' 00336/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 087/2020
do Sr. David Hilfrio Nets solicitando informag6es da data prevista para a
instalagao da empresa Qualcomm na cidade de JaguariQna; 32. Oficio SEGOV
n' 00337/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 088/2020 do Sr
David Hilfrio Nero solicitando informag6es sabre o plano e a previsao para
retomada das aulas presenciais em creches e escolas lnunicipais; 33. OHcio
SEGOV n ' 00338/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 089/2020
do Sr. David Hilfrio Neto solicitando informag6es sabre o valor repassado peta
Governo do Estado de S5o Paulo e Governo Federalpara o combats a Covid-19
e onde este sendo aplicado tal recurse, entry outra quest5o; 34. Oflcio SEGOV
n' 00339/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 090/2020 do Sr.
David Hilfrio Nato solicitando informag6es sabre coma servo feitas as
contratag6es para a UBS Tanquinho Velho; 35. OtTcio SEGOV n ' 00340/2020
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acusando o recebimento do Requerimento n ' 091/2020 do Sr. David Hilirio
Nero solicitando informag6es do motive do nio pagamento de aluguel e
consequente despdo, do antigo pr6dio de seguranga publica localizado na rua
Mal. Floriano Peixoto, e quais s5o os pr6dios locados pele Municipio com seus
respectivos valores e contratos; 36. Oficio SEGOV n ' 00341/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 092/2020 do Sr. David Hilgrio Nets
solicitando in6ormag6es sobre a possibilidade de implantar no Municipio o
Sistema de Hip6tese de Diagn6stico para Covid-19, baseado em Intelig&ncia
Artificial e Imagens de Raid X (DICON, PNG ou JPEG) de autoria da
Universidade de Sio Paulo-USP, nio constituindo anus aos cofres pablicos; 37.
Of(cio SEGOV n ' 00342/2020 acusando o recebimento do Requerimento n '
093/2020 do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando a Policia Militar e Policia

Municipal Hiscalizagao do uso de cortantes nas linhas de pipas (com c6pia para
o Executive Municipal); 38. Oflcio SEGOV n ' 00343/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 063/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando para que
sqa feita ujna faixa de pedestre deH'onte ao Hotel Happy Inn, no Bairro
Cruzeiro do Sul (coin c6pia para o D.E.R Departamento de Estradas e
Rodagem); 39. Oficio SEGOV n ' 00344/2020 dando resposta ao Requerimento
n' 065/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando a Expresso Metr6polis
Transportes e Viagens Ltda, maid horfrios de 6nibus na linha 612, para a cidade
de Cainpinas (com c6pia para o Executive Municipal); 40. OfTcio SEGOV n '
00345/2020 dandy resposta ao Requerilnento n ' 070/2020 do Sr. Roibilson
Nascilnento Silva solicitando informag6es sabre o cronograma contends today
as plazas de mas que necessitam ser substituidas e que as mesnlas sejam
especitlcadas coin o name das mas e seus respectivos bairros, bein homo o
impacts flnanceiro, entre outta questao; 41. OfTcio SEGOV n ' 00346/2020
dandy resposta ao Requerimento n ' 067/2020 do Sr. Jose Muniz solicitando
informag6es sabre a disponibilidade de testes rapidos da COVID-19 para os
municipes, principalmente, para os funcionfrios da SaCide, conforme especifica;
42. Oflcio SEGOV n ' 00347/2020 dando resposta ao Requerimento n '
068/2020 do Sr. Jose Muniz solicitando informar quais sio as condutas que
est5o sendo tomadas para pacientes que procuram o Hospital e a Unidade de
Campanha com sintomas da COVID-19, ja que os mesmo nio estio fazendo o
teste rapids; 43. Oficio SEGOV n ' 00348/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 069/2020 da Sra. Cfssia Murer Montagnei solicitando
infonllag6es a respeito da ocorr6ncia registrada na manh5 do Qltimo domingo,
dia 07 de junho, referente a constatagao da presenga de espuma bianca em
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trecho do leito do Rio Camanducaia Mirim, deste o Municipio de Santo
Antonio de Posse, passando pelo ponte de captagao de agua, estendendo-se ao
municfpio de Jaguariana; 44. Oflcio SEGOV n ' 00349/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 073/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es sobre a possibilidade de realizagao de testes ein massa na
populagao de Jaguariana para diagn6stico da COVID-19. 45. OfTcio SEGOV n '
00355/2020 dando resposta ao Requerimento n ' 076/2020 do Sr. Angelo
Roberto Torres solicitando informag6es sobre o pl'azo para construgao de
passarela sabre a Rodovia Jo5o Berra, no bairro Florian6polis, conforms
especifica; 46. Oficio SEGOV n ' 00356/2020 dando resposta ao Requerimento
n' 077/2020 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando inforinag6es
atualizadas sabre o andamento e funcionamento da Lei n ' 2.495/2018, que
autoriza o Municipio de Jaguari6na a celebrar conv6nio com o DETRAN-SP
objetivando a implantagao de patio municipalizado ("Patio Unificado") e a
delegagao de compet6ncias estaduais para execugao dos servigos destinados a
renlogao, guarda e dep6sito de veiculos removidos por infragao de trinsito e/ou
abandonados em viag pablicas, e da outras providencias; 47. Oficio SEGOV n '
00357/2020 dando resposta ao Requerimento n ' 084/2020 do Sr. David Hilfrio
Nets solicitando informag6es sobre a previsao de volta nos agendajnentos e
atendimentos das UBS's e do Centro de Especialidades do HospitaIMunicipal;
48. Offcio SEGOV n ' 00358/2020 dando resposta ao Requerimento n '
087/2020 do Sr. David Hilfrio Nato solicitando ao Executivo Municipal
informagdes da data prevista para a instalagao da empresa Qualcomm na cidade
de Jaguariana; 49. OfTcio SEGOV n ' 00359/2020 dandy resposta ao
Requerimento n ' 088/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando informag6es
sabre o plano e a previsao para retomada das aulas presenciais em creches e
escolas municipals; 50. OfTcio SEGOV n ' 00360/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 090/2020 do Sr. David Hilfrio Neto solicitando informag6es
sobre coma servo feitas as contratag6es para a UBS Tanquinho Velho; 51.
OHcio SEGOV n ' 00361/2020 dando resposta ao Requerimento n ' 071/2020 do
Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando infonnag6es sobre o cronograma
atual do planejamento da prestagao de servigos pOblicos a sel'em realizados
referente a nlanutengao das estradas (as quais nio est5o em obra) e iluminagao
nos bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim, entry outra
questio; 52. OfTcio SEGOV n ' 00363/2020 dando resposta ao Requeriinento n '
089/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando infomlag6es sabre o valor
repassado pelo Governo do Estado de Sio Paulo e Governo Federal para o
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combate a Covid-19 e onde este sendo aplicado talrecurso, entre outra questao;
53. Oficio SEGOV n ' 00364/2020 dando resposta ao Requerimento n '
091/2020 do Sr. David Hilfrio Neto solicitando informag6es do motivo do n5o
pagamento de aluguel e, consequente despqo, do antigo pr6dio de seguranga
publica localizado na rua Mal. Floriano Peixoto, e quads sio os pr6dios locados
polo Municipio com deus respectivos valores e contratos; 54. Oficio SEGOV n '
00366/2020 dando t-esposta ao Requerimento n ' 086/2020 do Sr. David Hilfrio
Neto solicitando a Secretaria Municipal de SaQde informag6es sabre os
recursos pablicos da Prefeitura Municipal no combate ao Coronavirus,
juntamente, com notas fiscais, com todos os gaston feitos pele Municfpio e os
recursos recebidos do Govemo Federal (com c6pia para o Executivo
Mlunicipal); 55. Oficio SEGOV n ' 00367/2020 dando resposta ao Requerimento
n' 092/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando informag6es sabre a
possibilidade de implantar no Municipio o Sistema de Hip6tese de Diagn6stico
para Covid-19, baseado em Intelig6ncia ArtiHlcial e Imagens de Raid X
(DICON, PNG ou JPEG) de autoria da Universidade de Sio Paulo-USP, nio
constituindo anus aos cofres pablicos; 56. OfTcio SEGOV n ' 00368/2020 dando
resposta ao Requerimento n ' 075/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando informag6es sabre o puzo para a construgao da ciclovia do Bairro
Florian6polis; 57. Oflcio SEGOV n ' 00369/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 072/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es relativas il divergencia de dados estatfsticos entre o boletim difrio
sabre a Covid-19 elnitido pda Prefeitura de Jaguariana e o boletim emitido
pelo Governo do Estado de Sio Paulo (SEADE); 58. OfTcio SEGOV n '
00370/2020 dando resposta ao Requerimento n ' 079/2020 do Sr. David Hilfrio
Neto solicitando infos'mar quantos cason de subnotificag5o foram registrados
para Covid-]9 na cidade de Jaguariana; 59. Oflcio SEGOV n ' 00371/2020
dando resposta ao Requerimento n ' 085/2020 do Sr. David Hilfrio Nets
solicitando informag6es sobre a aWaD que este sendo feita para conter as
aglomerag6es em locals pablicos coma a Praia Mogi Mirim e as Colinas do
Castelo; 60. Oflcio SEGOV n ' 00372/2020 dando resposta ao Requerimento n '
078/2020 do Sr. Jose Muniz solicitando informag6es do motive de at6
15/06/2020, n5o foi atendida a Indicagao n ' 078/2018, de sua autoria, sobre a
construgao de um ponte de 6nibus na Av. Rinaldi, defronte ao Bon-Netto
Supermercados; 61. Oficio SEGOV n ' 00373/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 064/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando
informag6es sabre qual o motivo do aLraso na implantagao de iluminag5o
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publica no trecho do Bairro Roseira de Cima SP 95, at6 a escola que flea no
Bairro Cruzeiro do Sul; 62. OfTcio SEGOV n ' 00374/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 083/2020 do Sr. David Hilfrio Nato solicitando informag6es
do motive de tanto retrabalho nos asfhltos da rua Maranhio e do Bairro Bom
Jardim; 63. Oficio SEGOV n ' 00375/2020 dando resposta ao Requerilnento n '
093/2020 do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando is Policia Militar e Policia
Municipal fiscalizagao do uso de cortantes nas linhas de pipa (coin c6pia para o
Executivo Municipal); 64. OHcio SEGOV n ' 00376/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 074/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando informag6es
sobre a possibilidade de fazer o recolhimento do lixo acumulado nos terrenos
baldios pr6ximos de casas, chacaras, etc. localizadas no Municipio, mas fora da
area urbana conforme especiHlca; 65. Oflcio SEGOV n ' 00377/2020 dandy
resposta ao Requel'imento n ' 081/2020 do Sr. David Hilirio Neto solicitando
informag6es quanto ao custo e atual situagao das quadras de tunis no Bairro
Guides; 66. Oficio SEGOV n ' 00381/2020 dandy resposta ao Requerimento n '
082/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando a ASAMAS e Secretaria de
SaOde inforlnag6es sobie qualo valor gasto com aluguel e a reforlna do pr6dio,
que antes era ocupado pda UBS do Fontanella, e onde ficari o administrativo e
o ambulat6rio do Hospital Municipal Walter Ferrari(com c6pia para o
Executive Municipal); 67. OfTcio SEGOV n ' 00382/2020 dando resposta ao
Requerimento n ' 080/2020 do Sr. David Hilgrio Neto solicitando informag6es
sabre o valor que o Municipio deixou de gastar colll a paralisagao partial das
Secretarias de Juventude, Esportes e Lazer; de Educagao e de Turismo e
Cultura e para onde foi remanqado este recurso; 68. OfTcio SEGOV n '
00399/2020 coinunicando o encaminhamento da Mogao 027/2020 do Sr
Af onso Lopes da Silva de apelo ao Govemador Joio D6ria para ]nanutengao do
Poupatempo no Centro de Campinas, ao pr6prio Govemador; 69. Oflcio
SEGOV n ' 00400/2020 comunicando o encaminhalnento ao Govemador Jo5o
D6ria do Requerimento n ' 066/2020 do Sr. Alonso Lopes da Silva ao
Excelentissimo Presidente da Cfmara Municipal de Campinas, Marcos
Bemardelli uma agro conjunta com a Cdmara Municipal de Jaguariana, junta
ao Govemador Jo5o Dona, para a manutengao do Poupatempo, no centro de
Campinas; 70. OfTcio SEGOV n ' 00405/2020 dando resposta ao Requerimento
n' 082/2020 do Sr. David Hilirio Neto solicitando infonnag6es a ASAMAS e
Secretaria de SaQde sabre o valor gasto coin aluguele a reforma do pr6dio, que
antes era ocupado pda UBS do Fontanella, e olde llcarf o adininistrativo e o
ambulaL6rio do HospitaIMunicipal Walter Ferrari(com c6pia para o Executive
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Mtmicipal); 71. OfTcio SEGOV n ' 00406/2020 dando resposta ao Requerij-nento
n' 157/2018 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando informag6es sobre a
possibilidade de alteragao do Decreto n ' 3.258/2014, no sentido da substituigao
das faixas de identificagao visual da frota de taxi do Municipio de Jaguariana
de adesivo para imantada. A seguir, dos Senhores Vereadores foram lidas as
ementas das seguintes proposituras: Projetos: 1. De Lei dos Srs. David Hilgrio
Nets, Luiz Carlos de Campos, Alh'edo Chiavegato Nero, Tats Camellini
Esteves, onde flea criada, no fmbito do Municipio de Jaguari6na, a Lei que
autoriza o custeio do tratamento em hospital pallicular aos municipes
acometidos pda Covid-19; 2. De Lei da Sra. Cfssia Murer Montagner que
disp6e sobre a obrigatoriedade das agendas bancfrias do Mtmicipio de
Jaguariana disponibilizarein dispenser com flcool gel antiss6ptico nas
proximidades dos caixas eletr6nicos, e da outras provid&ncias; 3. De Lei do Sr.
Jose Munoz que disp6e sobre a instalagao de pip6dromos no Municipio de
Jaguariana e df outras provid6ncias; 4. De Lei do Sr. Alonso Lopes da Silva
Silva que disp6e sabre a proibigao da comercializagao de cobre, aluminio e
assemelhados sein origem no Municipio de Jaguari6na, na forma que

especifica, e da outras provid&ncias, depois de lidos, foram os projetos
encaminhados para as Colniss6es Permanentes para parecer. RequeriJnentos: I
Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando ao Executivo
Municipal e a Expresso Metr6polis Transportes e Viagens Ltda, uma linha de
6nibus para atender, diariamente, os munrcipes do Residential Aguas do
January, pr6ximo ao Bairro Roseira de Cima; 2. Do Sr. Angelo Roberto Torres

Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es gobi'e a
possibilidade de ser ilnplantado periodo integral na escola Prefeito Adone
Bonetti, no Bairro Roseira de Cima; 3. Do Sr. Af onso Lopes da Silva Silva
solicitando ao Executivo Municipal infonnar se exists projeto para melhorias
que especifica na regiao do Capitinga; 4. Do Sr. Luiz Carlos de Campos
solicitando ao Executive Municipal infonnag6es sobre exist6ncia de projeto
para colocagao de iluminagao no canteiro central da Avenida Alexandre
Marion, desde a Rua Atilio Rodriguez Bueno Br. Boa Vista, at6 o Viaduto
Jose Zacharias Mantovani Br. Sio Jose, e qual syria a pl'evisao para a
execugao dos servigos; 5. Do Sr. David Hilfrio Nets solicitando ao Executive
Municipal infotmagdes sobre quads os procedimentos tomados com os
envolvidos ap6s as denOncias de compras irregulares no Municipio de
Jaguariana, atrav6s da Secretaria de SaOde; 6. Do Sr. David Hilgrio Nets
solicitando ao Executivo Municipal relagao coin todos os Homes e os valores
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pagos, nos Oltimos 44 memes, de today as empresas que prestaralb e ainda
prestam servigos, na area da Comunicagao, para a Prefeitura; 7. Do Sr. David
Hilgrio Nets solicitando ao Executivo Municipal informag6es de todas as notas
Hiscais emitidas pda empresa Confraria da Comunicagao e prestadas por
terceiros aquela empresa, referentes aos trabalhos executados para a Prefeitura
de JaguariQna, no peliodo de janeiro de 2017 a agosto de 2020; Indicag6es: I
Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicltando ao Executive
Municipal provid6ncias que especiflca, na Estrada da Capitinga JGR-316,
principalmente na Rua Hilda David Dal ' B612. Do Sr. Alonso Lopes da Silva
Silva solicitando ao Executivo Municipala colocagao de ulna lombada na Rua
Pedreira, entry a numeragao 361 a 123, no bairro Mlauf 1; 3. Do Sr. Alonso
Lopes da Silva Silva solicitando ao Executivo Municipal a colocagao de um
guard rail, no trecho final da ponte sabre o Rio Camanducaia, em ftente a
Fazenda da Barra, onde se inicia a Vicinal Airton Sena, sentido Santo Antonio
de Posse; 4. Da Sra. Inalda Lucio de Barron Santana Inalda Cabeleireira
solicitando ao Executivo Municipal sinalizagao de solo "PARE", na Rua
Bernardino eln frente ao Parque dos Lagos, no Jardil)I Elisa; 5. Da Sra. Inalda
Lucio de Barris Santana Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo

Municipal troca de lampadas na Rua Bento Alves de Godoy, em frente ao n '
199. no Baino Primavera; 6. Da Sra. Inalda Lucio de Barris Santana Inalda
Cabeleireira solicitando ao Executive Municipal construgao de uln ponto de
6nibus depois da ponte, entre a Estrada Hotel Fazenda Dual Macias, esquina
com a Estrada Fazenda Boa Vista; 7. Da Sra. Inalda Lucio de Barris Santana
Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo Mtmicipal retirada de entulhos na
calgada da Rua Lanzone, atrfs do Posts de Saade, na Vila Miguel Martini; 8.
Da Sra. Inalda Lucio de Barros Santana Inalda Cabeleireira solicitando ao
Executive Municipal a limpeza pr6ximo ao bueiro em frente a E.M Dr.
Franklin de Toledo Piza Filho, na Rua Gaspere, s/n ' no Jardim S5o Sebastian;
9. Da Sra. Inalda Lucio de Barris Santana Inalda Cabeleireira solicitando ao
Executivo Municipal manutengao da sinalizagao t6rrea e tapar buracos na Rua
Vicenzo Granguelli, em frente ao Mercado Irinios Marconato e em toda sua
extensao, no Bairro Joio Aldo Nassif! 10. Da Sra. Inalda Lucio de Barros
Santana Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo Municipal reparos
necessfrios na sarjeta de escoamento de aguas pluviais, na Rua Lanzone, na
Vila Miguel Martini ejn ftente a Escola; 11. Da Sra. Cfssia Murer Montagner
solicitando ao Executivo Municipal a instalag5o de um programa com
beneficios semelhantes aos ofbrecidos no "Prograilaa Minha Merenda em
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Casa", visando atender os beneficifrios durante os periodos de f6rias e/ou
recesses escolares quando da retomada das atividades regulares do calendfrio
letivo na rode municipal de ensino; 12. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao
Executivo Municipal construgao de loinbadas na Rua Otilia Lino do Prado, no
Bairro Vila Prilnavera; 13. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executive
Municipal pintura de faixa de pedestres na Rua Pedro Lana, deh'ante ao
Residential Recanto January; 14. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo
Municipal construgao de lombadas na Rua Pedro Lana, no Bairro Vargeao; 15.
Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executive Municipalconstrugao de lombadas
na Rua Sergio Fornos, no Bairro Recanto Camanducaia; 16. Do Sr. Luiz Carlos
de Campos solicitando ao Executive Municipal refazer com circunfbr&ncia
menor a rotat6ria localizada na jungao da Avenida Emilio Marconato, com
Avenida Vicenzo Granghelli, no Br. Judo Aldo Nassif! 17. Do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal construgao de lombada
na Avenida "Antarctica" sentido bairro centro, altura da ponte sobre o rio
Jaguars; 18. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando ao
Executivo Municipal I'eforma e a transfonnagao do campo de malta para
campo de bocha, bern homo troca de lampadas queimadas na Avenida dos
Ypes, Bairro Roseira de Baixo; 19. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita
Torres solicitando ao Executivo Municipal Hixagao de plazas denominativas e
de sinalizagao de trfnsito nas mas do bairro Aguas do January. Mogao: 1. Do
Sr. Alonso Lopes da Silva Silva de congratulag6es ao Grupo Llder do Circuits
das Aguas Paulista e ao Sebrae em parceria com a Associagao Comercial de
Jaguariana, pda realizagio do Primeiro F6ruin Online: Lideranga e Integragao
para o Desenvolvimento do Circuits das Aguas Paulista, realizado no periods
de 13 a 16 de julio coin o objetivo de mobilizar e preparar a regiao das Aguas
Paulista para a retomada p6s pandemia; 2. Dos Srs. Walter [-uis Tozzi de
Camargo, Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nero, Angelo Roberto
Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Nato,
Inalda Lucio de Barros Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo
da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tais Camellini Esteves, de Pesar
pele passainento do Sr. Antonio Fraga "Maestro Fraga", ocorrido nesta
cidade, em 02 de agosto corrente, aos 77 anon; 3. Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo de Congratulag6es e Louvor aos responsaveis e atuantes no Projeto
Escola da Fanailia situado na Escola Estadual Julia Calhau Rodrigues, nesta
cidade; 4. Dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo e Angelo Roberto Torres de
pesar pelo passamento do Sr. Faustino Rodrlgues dos Santos ocorrido no dia 03
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de agosto corrente, aos 87 antes de idade, nesta cidade. A seguir, foram ladas as
ementas das seguintes correspond6ncias de Diversos: I. OfTcio n ' 096/2020 da
Diretora P}'esidente da ASAMAS Associagao Santa Maria de Saade, ejn
atendimento ao Requerimento n ' 082/2020 do Sr. David Hilfrio Nato,
solicitando a dilagao de piazo de lO (dez) dias, para a apresentagao do
descritivo de custos pertinentes ao im6vel locado, com o prop6sito de instalar
area adlllinistrativa da entidade e Centro de Especialidades; 2. Oficio n '
111/2020 da Diretora Presidents da ASAMAS Associagao Santa Maria de
Saade, dando resposta ao Requerimento n ' 082/2020 do Sr. David Hilfrio Nato
solicitando a ASAMAS e Secretaria de SaOde infonnag6es sobre qual o valor
gasto com aluguele a reforma do pr6dio, que antes era ocupado pda UBS do
Fontanella; 3. Comunicado do Fundo Nacional de SaCtde (via
http://porLalfns,saudi.gov.for/), comunicando liberagao de recursos para o
Municipio de Jaguariana, no m6s de junho de 2020. no valor de R$ 65 1.629,88;
4. Comunicado do Fundo Nacional de SaOde (via
http://portalfns,saude.gov.for/), comunicando liberagao de recursos para o
Municipio de Jaguariana, no m6s de julio de 2020, no valor de R$
1.409.973,68; 5. Carta do Gerente de Servigo de Relacionamento com Clients
da CPFL Santa Cruz Jaguariana, comunicando sobte medidas a serem
tomadas quanto aos recebimentos das contas de energia, de acordo com a
Resolugao 878/2020 da ANEEL e a Medida Provis6ria no 950, a parter de 01 de
agosto de 2020; 6. Oficio CGD.0196/2020 do Secretgrio Executive da ARTESP

Ag6ncia de Transporte do Estado de Sio Paulo, dandy resposta ao
Requerimento n ' 040/2020, do Sr. Cristiano Jose Cecon, solicitando ao
Govemo do Estado de Sio Paulo, atrav6s da ARTESP Ag6ncia de
Transported do Estado de S5o Paulo, a liberag5o do pedfgio para caminh6es ou
outros veiculos que transportem alimentos ou mat6rias de necessidade bgsicas a
populag5o no periods de coilabate a pandelnia (com c6pia para o Executivo
Municipal); 7. OfTcio GAB-SPR N ' 2851/2020 da Secretiria Gerd da
Presid6ncia do Tribunal Superior Eleitoraldando resposta a Mogao n ' 035/2020
dos Sis. Walter Luis Tozzi de Camargo e Alt\edo Chiavegato Nero de apelo ao
Excelentissimo Presidents do Senado Fedex'al, Sr. David Samuel Alcolulnbre
Tobeleln, Presidente da Cfmat-a dos Deputados, Sr. Rodrigo Felinto lbarra
Epitfcio Maia e Presidente do TribunalSuperior Eleitoral, Sr. Dr. Luis Roberto
Banoso, para o adiamento dos prazos eleitorais e data de realizagao das
eleig6es municipals deste ano; 8. Processo n ' 009/2020 Finangas e
Contabilidade da Cfmara Municipal de Jaguariana, referente ao balancete
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mensal relative is Receitas e Despesas da Cfmara Municipal de Jaguariana de
maio de 2020; 9. Processo n ' 010/2020 Finangas e Contabilidade da Cfmara
Municipal de JaguariQna, referente ao balancete menial relative is Receitas e
Despesas da Prefeitura Municipal de Jaguariana de maid de 2020; 10. Plocesso
n' O11/2020 Finangas e Contabilidade da Cfmara Municipal de Jaguariana,
referente ao balancete menial relativo is Receitas e Despesas da Cfmara
Municipal de Jaguariana de junho de 2020; 11. Processo n ' 012/2020
Finangas e Contabilidade da Cfmara Municipal de Jaguari6na, referente ao
balancete mensal relative is Receitas e Despesas da Prekitura Municipal de
Jaguari6na de junho de 2020. A seguir, o Sr. Presidents colocou en] votagao as
seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse desqo de discussao,
deverialn proccder dc acordo com o Art.154, alinea 6nica, do R.I., alterado
pdas Resolug6es n's 63 e 91: pda ordem, o Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
apresentou requerilnento verbal, baseado no Art. 243, 1, e $ 3'do Regimento
Interns, solicitando que a votagao das proposituras acontecesse polo processo
simb61ico, onde os que estivesseln de acordo permaneceriam sentados, e os
contr6rios se levantariam, visio o acQmulo de proposituras; ejn discussio e
votagao o requerimento verbal, foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou eln votagao as proposituras, pelo
processo simb61ico, conforlne preceituava o $ 1' do Artigo 243, comunicando
que os Vereadores que fassem favorfveis permanecessem sentados, e os que
fossem contrfrios ficassem em p6: 1. Requerimento do Sr. Angelo Roberto
Torres Neguita Torres solicitando ao Executive Municipal e a Expresso
Metropolis Transported e Viagens Ltda, uma linha de 6nibus para atender
diariamente, os municipes do ResidenciaIAguas do January, pr6ximo ao Bairro
Roseira de Cima, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes; 2. Requerimento do Sr. Angelo Roberto Torres - Neguita Torres
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre a possibilidade de ser
implantado periodo integral na escola Prefeito Adone Bonetti, no Bairro
Roseira de Cima, em votagao, foio ]llesmo aprovado por unanimidade de
votos; 3. Requerimento do Sr. Alonso Lopes da Silva Silva solicitando ao
Executivo Municipal infortnar se exists projeto para melhorias que especiflca
na regiao do Capitinga, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimldade de
votes; 4. Requerimento do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Executive
Municipal informag6es sobre exist6ncia de projeto para colocag:io de
iluminagao no canteiro central da Avenida Alexandre Marion, desde a Rua
Atflio Rodrigues Bueno -- Br. Boa Vista, at6 o Viaduto Jose Zacharias
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Mantovani Br. S5o Jose, e qual seria a previsao pai'a a execugao dos servigos,
em votagao, fbio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento
do Sr. David Hilfrio Nero solicitando ao Executive Municipal informag6es
sobre quais os procedimentos tomados coin os envolvidos ap6s as denQncias de
colnpras irregular'es no Municipio de Jaguariana, atrav6s da Secretaria de
Sahde, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; 6.
Requerimento do Sr. David Hi]frio Nato so]icitando ao Executivo Municipal
relag5o com todos os nojnes e os valores pagos, nos Qltimos 44 ]neses, de todas
as empresas que prestarain e ainda prestam servigos, na area da Comunicagao,
para a Prefeitura, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos;
7. Requerijnento do Sr. David Hilfrio Nato solicitando ao Executivo Municipal
infonnag6es de today as notas fiscais emitidas pda empresa Confraria da
Coinunicagao e prestadas por terceitros aquela empresa, referentes aos
trabalhos executados para a Prefeitura de Jaguariana, no periodo de janeiro de
2017 a agosto de 2020, en] votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 8. Mogao do Sr. Alonso Lopes da Silva - Silva de congratulag6es ao
Grupo Lider do Circuito das Aguas Paulista e ao Sebrae em parceria com a
Associagao Comercial de JaguariOna, pda realizagao do Primeiro F6rum
Online: Lideranga e Integragao para o Desenvolvimento do Circuito das Aguas
Paulista, realizado no periods de 13 a 16 de julho coin o objetivo de mobilizar e
preparar a regiao das Aguas Paulista para a retomada p6s pandemia, em
votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votos; 9. Mogao dos Srs.
Walter Luis Tozzi de Camargo, Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato
Nell, Angelo Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon,
David Hilfrio Nato. Inalda Lucio de Barron Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos
de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tail
Came1lini Esteves, de Pesar peso passamento do Sr. Antonio Fraga "Maestro
Fraga", ocorrido nesta cidade, em 02 de agosto coi-dente, aos 77 anos, em
votagao, foia meslna aprovada por unanimidade de votos; 10. Mogao do Sr
Walter Luis Tozzi de Camargo de Congratulag6es e Louvor aos responsaveis e
atuantes no Projeto Escola da Familia situado na Escola Estadual Julia Calhau
Rodrigues, nesLa cidade, em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade
de votos; 11. Mogao dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo e Angelo Roberto
Ton'es de pesar pele passaillento do Sr. Faustino Rodriguez dos Santos ocorrido
no dia 03 de agosto cotrente, aos 87 anos de idade, nesta cidade, em votagao,
foia mesma aprovada por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente
deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer uso por
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quatro minutos e trinta e sese segundos, seguindo ordem de inscrigao em livro,
sem apartes conforms $ 3' do Art. 154 do R.I., versando sabre Temas Livres:
pda arden, tomariam a palavra os Srs. Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da
Silva Blanco, Romilson NascimenLo Silva e Tats Camellini Esteves que a
passaraln; tomou a palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva que cujnprimentou a
todos, ao Presidente da Camara, aos Nobres Paras, ao pessoalque estava em
casa, e disse que ele tinha apresentado uma mogao de um forum que 6oi
realizado e, que ele participou tamb6in, que era sobre refletir a questao
econ6mica, e que todo mundo sabia que, devido aquela pandemia, o mundi
inteiro ida sofrer as consequ6ncias ou jf estava sofrendo com a questao do
aumento do desemprego, com a questao do sucateamento de algumas empresas,
e que ele participou daquele forum, onde foi feita uma reflex5o sabre tudo ipso
e a questao do papel das regimes que Cram, na verdade, p61os de
desenvolvimento, homo a quesLao dos Circuito das Aguas, coma a questao do
Turistno, da questao da produg5o de alguns artigos caracteristicos da Regiao e,
partindo disso, depots de coda essa pandemia, as pessoas que analisaram la,
colocaram aquela questao muito bem, que era o desenvolvinlento, a saida da
p6s pandemia, ida ser a parter daquelas regimes; disse que Jaguariana estava
naquele p61o do Circuits das Aguas e tamb6m podia usufruir desse
desenvolvimento dessa regiao; disse que aquele grupo, que el'a o Grupo Lider,
que chamava naquela Regiao, alias, aquela discussio junta coin o SEBRAE e
tamb6ln capitaneada pda Associagao Coinercial e Industrial de Jaguariana,
atrav6s do Joio Rodrigues, uma discussio importante do panto de vista da
reflexio e colno que des estariam se localizando sobre elsa discussao; disse
que teve outs'a participagao, da Secretiria de SaQde de Jaguariana, a Maria do
Carmo de Oliveira Pelisao, sabre a questao dos protocolos, colno que os hot6is,
restaurantes estavam engajados naquela questao, principalmente, naquele
memento, principalmente, nas cidades onde o Turismo era forte; disse que foi
feita toda uma discussio la, achou interessante a exposigao da Secretfria sobre
essa discussao; a seguir, disse que apresentou, tamb6m, um requeriinento sabre
a Regiao do Capitinga; des foram chamados if por algcms moradores, e que
achava que outros Vereadores tamb6m foram la, e que v6rios problemas tinha
aquela regiao, e que ele fez aquele requerimento no sentido de perguntar ou de
solicitar para a Prefeitura, quaID plano de desenvolvimento que tinha para
aquilo la, qual a saida que des tinham para que des pudessem desenvolver
aquela regiao, trabalhar com os problemas que tinham la, a questao do
transporte, a questao da iluminagao ptlblica, mobilidade urbana e tamb6m a
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questao da pavimentagao; disse que ele tinha feito aquela solicitagao para a
Prefeitura apresentar ali para a Cfmara se tinha album projeto, alguma coisa
para melhorar a vida das pessoas que viviam naquela parte da Cidade; disse ser
isso e agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nero que
cumprimentou a todos, aos que os acompanhavam pdas redes sociais, e disse
que estavam iniciando, achava que, os Qltimos semeshes daquela legislatura, e
que desdava a todos um profTcuo semestre de muito trabalho e que podia dizer
a todos que, no seu faso, acreditava que serra o Qltimo semestre que ida
conviver com os Pared die tamb6m de participagao junta a Cfmara Municipal
e que podia dizel- a todos que ida aproveitar dada segundo de convivio com os
nobres Pares, e esperava que fosse assim pal'a todos, tambem, e que des
pudesseln levar daquele Qltimo semestre recordag6es maravilhosas e de
trabalho daquilo que CIGS conseguiram desenvolver na Cflnat'a Municipal;
desejou a todos uma boa forte, sabia que muitos serials candidatos, ali, na
pr6xima eleig5o, e que ele era um pr6-candidate no hole, e desejou a todos boa
forte e que tinha certeza que ida aproveitar dada segundo daquele ilaomento que
ele estaria ali, inclusive nas reunites de Comissao, e o maria com muito prazer;
disse que gostaria, tainb6ln, de aproveitar e, primeirainente, se desculpar e ali
render suas holnenagens a famflia do Sr. Faustino, ejn virtude de tudo aquilo
que estava acontecendo, achava que muitas coisas, e a correria do dia a dia, e
ele acabou nio sabendo que ele havia falecido e s6 ficou sabendo logo ap6s o
enterro; rendeu as homenagens aos sous filhos, netos, enfiln, todos os familiares
de uma pessoa que contribuiu muito para a sociedade, dandy a ela filhos
tnaravilhosos, pessoas que desempenharam papeis para a sociedade muito bons
e faziam at6 aquele dia; a f amelia enlutada suas condo16ncias, que Deus
iluminasse a todos, e que os ensinamentos do Sr. Faustino pudessem ser
passados de gel'agnes a gerag6es; disse que era com muito pesar mesmo, e ele
sentra em falar ipso, porque nio p6de, tamb6m, prestal ' ulna homenagem
naquele moinento de dor da fallailia; disse que tinha ali suas considerag6es a
coda familia que tinha seu ante entregue nas mios de Deus; a seguir, disse que
quei-ia halal ' de ulb f ato que o deixou muito triste, e que ele teve a oportunidade
de recebel- ujna "live" do nobre Colega David, que fez com ulll cidad5o que
denunciou ou talvez tivesse denunciado, porque nio havia recebido, at6 entao,
os recursos que queria auferir junta a Prefbitura Municipal e, ao ver toda a
convcrsa ali, ele ficou deveras chateado com o que estavam fazendo coin os
recursos pablicos, e da forma que estavam fazendo as coisas acontecerem na
cidade, num moments de pandemia, e que des Linham o exemplo de coma
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estavam sendo feitas as coisas, f azia-se, mandava-se fazer, arrumava-se uln
orgalnento, e que pelos valores ali, era aldo eln romo de mais de cinquenta mil
reais para pintar tr6s postos de saClde, e que o corrigissem depois os nobres
Pares que acolnpanharam ali, e que era um absurdo, e que ewes viviam no dia a
dia com aquele lipo de obra, e que era impressionante, e que, sinceramente, ele
ficava triste de ver que pessoas assim, exercendo um cargo p6blico, tomavaln,
ainda, a iniciativa de fazer medidas tio drfsticas e t5o erradas, e quando Cram
descobertas daquela forma, ngo podia ser compactuado; disse que $1cava

indignado, e que esperava, e que sabia que o nobre Vereador tinha f'eito ujn
requerimento ali, e esperava que as pessoas que fizeram aquilo, realmente,
fossem punidas, e que des nio podiam compactuar coin ulna atitude homo
aquela, totalmente contra as regras, confirmou com o Boz6, da Lei oito, meia,
meia, meta, que era a Lei de Licitagao, enflm, que des ficavam, realmente,
indignados; disse que esperava que as devidas provid&ncias fossem tolnadas;
desejou boa noite a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Angelo Roberto
Torres que cumprimentou a todos e a todas, funcionfrios da Casa, Secret6rio de
Govemo, ali presente, Secretfrio de Governs. ex parceiro da Casa, ex
Vereador, Valdir Parisi, e cumprimentou a todos; disse que voltavam do
recesso, mas valia ressaltar que o trabalho delis estava todo dia. teve o recesso
ali, em panes, da Cfmara tamb6m, mas ele, particulamiente, no m6s de julio
veio ]nuitas vezes ali na Casa, devido ao trabalho dele na rua, que nio parava, e
os municipes chegavam at6 ele pedindo, €azendo solicitag6es, pedindo as
coisas, e, aproveitando, ele queria ali completar a fda do Colega Vereador
Silva, que ele talnb6m esteve la na estada do Capitinga e tamb6m foi procurado
pda pessoa e at6 se sentaram juntos ao Prefeito, mas antes des jf tinham feith
indicagao, jf tinha feito a doculnentagao, tamb6m, mas ele teve o prazer de it la
na estrada do Capitinga, junto com o Secretfrio de Mobilidade Urbana, e
agradeceu ali, o Josino, e tamb6m o Secretfrio Valdir Parisi, Secretfrio de
Govemo, e tamb6m com o Airton que era o responsfvel da Elnpresa
Metr6po[is, e aque]e trecho da estrada do Capitinga, rea]mente, o pessoa] tinha
a dificuldade la dos 6nibus, dificuldade de sinalizagao do name da rua, e que
ficou decidido que, em brave, jf ida ser colorado o nojne da rua Hilda Dal'B6,
desde o Posco do Guides at6 a Rodovia SP340, pr6ximo da Elnpresa Teruel, e
talnb6ln acreditava que ida ter quatro horfrios de 6nibus if. em perfodo
dividido no dia, de manha, no meir do dia, a tarde e achava que um a noite;
disse que era gratificante quando a populagao os procurava e des, de prontidao.
Cram atendidos. e des viam que o esforgo de dada um, o esforgo da populagao,
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e parabenizou a moradora Luana, uma jovem de dezessete amos, com Barra, e
que pai'a se ter uma ideia, ela chegou a ligar na empresa, na Teruel, para ver os
horfrios dos funcionfrios que trabalhavaln para poder estar agregando junto no
horfrio de 6nibus para facilitar; disse que Cram pessoas que des tinham que
apoiar, a luta dela com os moradores, enfim, toda essa batalha; deixou ali seus
parab6ns para ela, para aquela luta grdua dela ali, e se Deus quisesse des iriam
conseguit', e acreditava que aquela semana ja comegavam os 6nibus, la, disse ao
Silva; comentou, tamb6m, que pediu os 6nibus if para o Aguas do Jaguary, um
bairro que atendia na Roseira de Cima, e os 6nibus da Roseira, ali, o pessoalja
estava preparando para ampliar aquela linha de 6nibus e que acreditava que
comegaria aquela semana tamb6jn, todos os hol'trios da Roseira ida esticar at6
o bairro Aguas do Jaguary, e que o bairro era colorado com o bairro Roseira,
quake na linha final do 6nibus, e que acreditava que, naquela semana, tainb6ln,
estaria coinegando la, e que era uma demanda, tamb6m, do seu Colega Magrao,
que estava ali sinalizando, confirmou com ele, e que des que eram ali da
Roseira eram muito procurados polos moradores, na questao de limpeza, na
questao de sinalizagao, na questao de 6nibus, e que na questao da ilulninagao,
que o pessoa! estava pedindo ]nuito pra des, e atendia ali da Roseira at6 o
Cruzeiro do Sul, e que esperavam em brave, tamb6m, ter aquela iluminagao;
para encerrar disse que todos des eram pessoas de fe, pessoas de amor a Deus,
e nada tnelhor do que des ouvirem a Palavra de Deus atrav6s daquele que foi
enviado por Ele, daquele que f'ez seu curse, estudou, e que des tinhain todd o
carinho, tinha todd o respeito, tinha dodo o amor com ele, com o pr6ximo, que
deixava judo em sua vida, deixava familia, desde pequeno, deixava de construir
uma familia para ele, para seguir a Deus, para seguir a f amelia de Jesus e Maria;
disse que queria, naquele dia, dar os parab6ns ao Padre Milton, ao Pads'e Carlos
e ao Padre Jose Siqueira que Cram os parocos da Cidade de Jaguariana, e os
parabenizou a des e desqou que CIGS continuassem sempre sendo aquelas
pessoas ialaravilhosas, cuidando de seus rebanhos, essay ovelhas que Deus
colocou no mundi; dispensou um f one abrago a todos e que Deus abengoasse a
todos des; a seguir, toinou a palavra a Sra. Cfssia Murer Montagner que
cumprilnentou a todas e a todos de casa, aos Colegas, Vereadores e Vereadoras,
is funcionfrias e funcioniirios da Casa, retomando, naquele moinento, com
tanta dedicagao para que o trabalho saisse sempre perfeito; disse que s6 ida
falar, rapidamente, umps palavras, e que, naquele dia, des estavam retomando
os trabalhos depois de um m6s de recesso ali na Camera, e aproveitou para
destacai que a nova normalidade, ilnposta pele Coronavlrus, n5o vinha
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impedindo avangos em vfrias frentes de Jaguariana; a cidade seguia no
enh'entamento da pandemia com avango, adotando medidas para aumentar a
seguranga para toda a populagao; disse que sim, ainda estava passando por um
periods dificil de retomada e de cuidados, o trabalho era diario, com prqetos,
requerilnentos, indicag6es e demais encaininhamentos de intel'esse da
populagao e ali aproveitava para mencionar o proleto de lei, que ela estava
apresentando, para tornar obrigat6ria a disponibi]idade de f]coo] em ge] nos
caixas eletr6nicos das ag6ncias bancfrias da cidade e tamb6m da indicagao para
um estudo de viabilidade para a criagao de ujn projeto similar ao "Minha
Merenda em Casa", no cano, para atender aos alunos cadastrados com o
fomecimento de inarmitex durante os periodos de ferias e recesso escolar;
pediu o apoio das Vereadoras e dos Vereadores pda importancia daqueles
temas; quito agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Cristiano Jose Cecon
dizendo que nos ofTcios, ofTcio nQmero cinco, que era a carta do Gerente de
Servigos de Relacionamentos coin o Clients da CPFL Santa Cruz, Jaguariana,
comunicando sobre medidas a serum tomadas quanto aos recebimentos das
contas de energia, de acai'do com a resolugao tito, seth, otto de dais mil e vinte
da ANEEL, e medida provis6ria nOmero novecentos e cinquenta, a partir do dia
um de agosto de doin mil e vince; disse que era um texto assim bem... typo um
lnapa do tesouro, e que agora ida colocar no Google tradutor: corte de energia
para a populagao a partir do dia um, s6 nio para a tarifa social, por6m, serf que
Ladas as classes que necessitavam da tarifa social estavam chegando a tarifa
social, e que ele duvidava; aquela senhorinha, no bairro distante, serf que ela
conseguiu a tarifa social, perguntou; disse e repetiu que duvidava, que
duvidava, e que el'a um absurdo; disse, entry outras coisas, que ele deitava em
frente a CPFL, e que tinha dente que falava que o que des, Vereadores,
conseguiratn? Disse que pelo poder da CPFL des conseguiram bastante, para
quem nio sabia, des conseguiram tr6s memes que des cancelarem o envio das
cobrangas via cart6rio, a taxa que des cobravam via cart6rio, a negativagao no
SERASA, des conseguiram; disse que todos viram que nem judo a CPFL tinha
que pedir b&ngao para a ANEEL, muita coisa dada para des conseguirem para
a populag5o mats pobre, muitas coisas; disse que o que pediria, ja que des
jogavam tudo na ANEEL que, pele ments, des orientassem a populagao junta
com a Administragao, homo a pessoa lnais pobre chegar a tarifa social, colno
acessar a tarifa social, pele menos isso; disse, ainda, que se nio fossem as
denOncias deles, des estariam cobrando energia at6 de vagalume, ele tinha
certeza, at6 vagalume estaria pagando conta de luz, e que ele duvidava que nao;
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disse que era bandeira nio sabia do qu6, bandeira nio sabia do qu6, e que se
cobrava quanto queria, quanto queria, quanto queria, ningu6m sabia; comentou
que tinha gents que falava que ele era louco, e que ele nio tinha ido ali para
dizer para os sous netos, bisnetos, que ele foi Vereador, nao, ele entrou para
mostrar que ele apenas nio esquentou madeira. e sim, ele teve palavras e nio fbi
omisso contra as atitudes dissimuladas do sistema; agradeceu a todos e desejou
boa noite; a seguir, tomou a palavra o Sr. David Hilgrio Nato, que
cumprimentou a todos, Colegas, Presidents, pablico que os acompanhava de
casa, dizendo que ele gostaria de comegar dando sous p6sames a familia do Sr
Antonio Fraga, o grande Maestro, criador da Orquestra de Violeiros de
Jaguariana, Maestro do COMJA, Coral Municipal, uma pessoa que, reallnente,
efetivamente, fez muito pda Cultura de Jaguariana, e, com muita tristeza que
ales acordaram, naquele domingo, com aquela notfcia de uma pessoa que tinha
trazido tanta luz para os ares de Jaguariana; dispensou seu sentiments a todos,
ao Raonie a toda a familia, e ao Faustino Rodriguez dos Santos, pai do Jiao, do
Lebrio e de todos os outros dessa familia gigantesca, pessoas do bein, uma
pessoa de tradigao da cidade que, tamb6m, partiu, e que tamb6m ngo p6de
comparecer ao ve16rio e que Rcou sabendo posterionnente do ocorrido, mas
coda familia tivesse o conforto e que soubesse, coin certeza, que o Sr. Faustino
viveu os melhores momentos da vida dole nesta terra, nesta cidade; a seguir
disse de colnegar, homo o nobre Colega tinha comegado, com ar de despedida
mesmo, estavam chegando num semestre, no Qltimo selnestre do mandate, onde
des aprendiam muito com todos, todos os dias, e que tamb6m estava
encerrando sua carreira a]i na Cfmara Municipal de Jaguariana para um novo
ciao, e que falava que Cram muitos ciclos a vida doles, e dali estava, com
certeza, saindo de cabega ergo,aida, fazendo seu papal, flscalizando seinpre,
apontando o que ele achava que ele nio concordava, propondo o que ele achava
correto, e. com aquela visio, ele fez uma den6ncia, naquela semana, e que
chegou aquela denQncia at6 ele. do faso de uma compra totalmente irregular na
Secretaria de Saade. coin provas, com certeza, a pessoa mostrou as provas ele,
David. viu as provas, apontou, Hiscalizou, e o poor de tudo ipso, o vitimismo da
situagao: "Ah. o David f candidato a prefeiLo, por isso que ele este
denunciando." Disse que nao, n5o era ipso, nio. David era Vereador de
JaguariOna desde dots mil e treze; o David denunciou a piscina, o David
continuou e denunciou a COAPH no Hospital; o David denunciou diversas
irregularidades, rejeitou contas do Prefeito. vfrias vezes, e que o David nio
estava denunciando, hoje, porque o David era pr6 candidato a prefeito; o David
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estava denunciando, no hoje, porque ele era Vereador de Jaguariana e o papel
do Vereador era flscalizar e prezar palo dinheiro pablico e que era esse o capel
que ele buscava, e que ele nio disse o noms do Diretor, na ocasiio da materia,
por n&o azhar convenience, s6 que sim, precisavam cobrar, urgenteinente, uma
posigao, porque se fosse considerado natural aquela compra da fauna que foi
feita, pediu desculpas, n5o existia maid leis, nio existia mais dec6ncia coin o
dinheiro pablico e muitas pessoas estavam sabendo mesmo antes dele aparecer
na sua "live", porque ele gravou videos no Gabinete do Prefeito, falando aos
quatro lantos da fomla que foi trabalhada e do servigo que foi prestado, e,
infelizmente, nio fbi feito absolutamente nada, ai ele procurou o Vereador da
Casa, que sim, deu voz ao que ele estava sofrendo naquele moments, e da
reivindicagao que ele queria fazer; disse de falar pal'a os responsaveis que o
David n5o criou denancias, o David nio fantasiou provas, foi tudo apresentado
por um municipe, por um cidadio de Jaguariana, que mostrou o que estava
acontecendo com ele, mostrou as irregularidades que ele estava passando e que
aconteceu dentro da Prefeitura de JaguariOna, e que ele, homo Vereador,
esperava urgentemente uma posigao, porque se ele fosse prefeito, o funcionfrio
estaria na rua, no dia seguinte, s6 nio estaria na rua se ele estivesse coilivente
coin a situagao que estava acontecendo; pediu uma posigao do Prefeito, pediu
uma posigao da Secretiria responsavel pda Pasta, pediu uma posigao da
Presidents do Hospital, porque tinha que ser resolvido, urgentelnente; disse que
era uma desmoralizagao da C&mara Municipal nio ser feith nada; era uma
desmoralizagao da Prefeitura isso acontecer aos olhos do povo e nada ser feito;
as provas, sim, foram mostradas, e se estivesse diferente daquilo, pediu
desculpas, o n6mero do Whatsapp, que ele viu, era o mesino do senhor que ele
tinha no seu celular, que ele conversava com aquele senhor em diversas outras
situag6es relacionados ao Municipio, e que o nQmero era verdadeiro, sim, a
denOncia era verdadeira sim, e esperava as providencias o quanto antes; muito
agradeceu e desqou boa noite a todos; a seguir, tomaria a palavra a Sra. Inalda
Lucio de Bal'ros Santana, que a passou; totnou a palavra o senhor Jose Muniz
que cumprimentou a todos, dizendo que queria iniciar sua fda agradecendo a
bancada do PTB, porque se ele chegou at6 ali, foi gragas a bancada do PTB, o
senhor Tarcisio, o Du e a todos que o ajudaram estar la, naquele moments,
coma Vereador, por6m, atualmente, ele fazia parte do DEM, ele aceitou o
convite do presidente Valdir Parisie feliz estava no DEM mas, ficava if o
agradecimento e o respeito dele ao PTB, ao Boz6, ao David, ao Fred e a todos
que o aJudaram para ele chegar onde ele chegou, naquele molneilto; disse que
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ele foi para o DEM porque ele acreditava no trabalho, naquilo que estavain
fazendo, e que, sem prop6sito, ele achava que nio chegariam a lugar nenhuln e
ele achava que o Governo estava f azendo um bom trabalho e aquilo que ele
vinha fazendo, naqueles tr&s antes e tito meses, ele acreditava no trabalho dele e
devido aquino ele estava no DEM, naquele moments; falou que ele ia la
discordar um pouquinho do Fred, do Vereador David, ele acompanhou de perth,
foi buscar as informag6es e ele achava que tinham muitas coisas para serem
esclarecidas; ele conversou com as pessoas responsgveis e que a SaOde era uma
area que ele trabalhou tr6s ands e tito memes, acompanhou de porto, viu o
crescimento da Saade, viu da forma que des pegaraila e onde estava, naquele
tnomento, e ele nio estava reclalnando da Saade, porque a SaQde sempre foi
boa ]nas, naqueles tr6s ands e oito meses a SaOde estava dandy show; disse que,
no sabado, ele esteve na inauguragao do CAJ, foi uma luta de vfrias pessoas
que ele n5o queria cital- nomes la, mas foi uma conquista que nio tinha
tamanho; aquelas tries que maid sofriam, aquelas maes que Cram esquecidas ha
anon e, sabado, des estavam la na inauguragao de um lugar fantastico,
maravilhoso; comentou que ele ouviu o depoimento das maes, uma area
sofrida; quem tinha seu filho sabia coma era dificil, deram um avango enorme e
na regiao doles nio tinha aquilo e a SaOde de Jaguariana, aos olhos dole, era
fantfstica e ele defendia aquilo e ida defender at6 o dia em que ele estivesse
homo politico da cidade; falou que ele ficou chateado com aquela denancia,
quando ele viu a "live", ele acompanhou a "live" do Vereador, conhecia a
pessoa que estava sends citada la, brigou muito com ele no initio, atualmente,
ele conhecia o profissional e conhecia a pessoa que era o diretor e ele sabia que
tinham muitas coisas que precisavam ser esclarecidas, mas ele viu todo o
processo la e nio era nada daquilo que estava sendo falado, ngo era nada
daquilo que estava sendo cobrado, porque ele acompanhou tudo, as pessoas
estavam engajadas naquilo la e tinha tudo em maos, entao, o cara era um
excelente professional, o cara ndo ia fair naquilo, as pessoas que estavam
envolvidas naquilo tinha tudo nas maos, e ele labia do trabalho dole e a justiga
estava la para esclarecer e ida ser esclarecido judo e ele n5o tinha duvidas
daquilo, e ele concordava com o Vereador, porque tinha de correr atris ]neslno
e se houve denQncia tinha de recorrer, carter auras, mas des tinhaln meios para
aquilo, a Cfmara estava la para aquilo, enLrar com requerimento, ver o que
estava errado, o que estava cerro e estarein resolvendo os problemas, entao, la
ele acompanhou judo aquino e voltava a dizer que a pessoa que estava sends
citada la tinha familia e ele jainais ida vicar expondo a familia da pessoa sem
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ele ter em mios tudo aquino que fosse concretizado, resolvido, porque a partir
do momento em que GIGS expunham as pessoas nas redes sociais, era terrivel,
porque aquilo aconteceu com ele ja e sabiam que nio era f aol, e que a SaOde
era uma area que ele estava acompanhando de porto; ele era um cara que flcava
em ama, chato e ele tinha a certeza de que judo aquilo ida ser esclarecido;
disse que a Secretfria da SaQde estava fazendo um brilhante trabalho na area da
SaQde junta com o diretor e todos, e ele tinha a certeza de que tudo aquilo ida
ser esclarecido, resolvido muito em brave; agradeceu e desejou maid uma vez
boa noite a todos; a seguir, tomou a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de
Camargo, que cumprimentou a todos, dizendo que era uma honra estar
presidindo a primeira sessgo do segundo semestre daquele mandate que estava
finalizando, colno }nuitos la .If colocaram, no dia trinta e um de dezembro do
corrente ano; iniciou sous comentfrios por uma mogao que apresentou com
relagao a Escola da Familia que fazia dezessete ands de exist6ncia no
Municipio, situada na Escola Julia Calhau Rodriguez, nos finais de semana, uin
programa de um projeto do Govemo do Estado de S5o Paulo que atendia a
comunidade com servigos, com treinamento, com capacitag6es, com tudo que
fosse possivel integrar a Escola e as f ainilias que usavam daquele ambiente
escolar; deixou if sous parab6ns ao professor Alexandre Femandes, a diretora
da escola, a Silmara e a todos os envolvidos naquele brilhante projeto; disse que
tamb6m participou daquele novo equipamento para a cidade de Jaguariana e
para a regiao, que fbio Centro de Refbr&ncia do Autismo, o CAJ, no Qltimo
Hind de semana, e era importante equipamento de acolhimento para as pessoas
que precisavaln daquele acolhimento; disse que era uma estrutura fantfstica,
refer6ncia at6 para o Brasil e ftuto de uma parceria entre o Poder PQblico
Municipal, a Administragao, e ele nio poderia deixar de sitar if o apoio do
Deputado Baleia Rossi, naquele processo. inclusive encaminhando recursos
para a entidade; e por fim dual inog6es que flzeratn e ele convidava a todos
para assinarem, uma pelo falecimento do Sr. Faustino Rodrigues que era o pai
do Lebrio, do Jo5o, e que ele foi vizinho dole por ]nuitos anon, e ele criou
vfrios Hllhos, netos, bisnetos e, naquela segunda keira, infelizmente, os deixou e
la ficava as condo16ncias a toda f amelia, todos que, diretamente, conviveram, e
que o Sr. faustino pudesse se encontrar com a dona Dolores, com os filhos
Marcos e Lebr5o que ja estavam juntos de Deus Pai; falou de uma outra perda
muito grande para a cidade, foi no domingo, a noticia do falecimento do
Maestro Fraga; o Maestro Fraga que conduziu a Orquestra de Violeiros,
conduziu o Coral Municipal, conduziu diversos passes da Cultura da cidade e a
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Cultura de Jaguariana estava de luto; falou que tiveram o prazer de ouvir o
Maestro Fraga com seu Madrigal, em dezembro do ano passado, naquela Casa;
um Madrigal que trouxe mQsicas de Natal para anilnar os corag6es, para
aquecer a alma e para alivial- o espirito; lembrou, ainda, e se recordou polo
video da 6poca, naquela selllana, da emogao dele, quando apresentando aquele
Madrigalcoin seu grupo, naquele plenfrio, emogao aquela que transpareceu em
lagrimas; disse que ida ser muito triste e que, em doin mile vinte, nio iriam t6-
lo la com des, mas iriam t6-1o no coragao e nas lembrangas; manifestou,
naquele momento, todo o seu respeito por tudo o que o Maestro tinha feith pda
Cultura de Jaguariana e deixou la suas condo16ncias por todos os faibiliares,
porque ele tinha a certeza de que ele tinha feito collao Sio Paulo, colnbateu o
bom combate e defendeu a f3; agradeceu a todos. Terminado o Expediente, o
Sr. Presidente suspendeu a sess5o por 15 (quinze) minutes, conforme
determinava o Art. 149, Paragrafo Unico, do RegimenLo Intemo. Terminado o
puzo concedido, o Sr. PresidenLe reabriu a Sess5o determinando a feitura da
chamada, onde fbi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso
Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nets, Angelo Roberto Torres, Cfssia
Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Neto, Inalda Lucio de
Barros Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco,
Roinilson Nascimento Silva, Tail Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de
Camargo. Constatado nQmero regimental, o Sr. Presidente deu inicio a Ordem
do Dia, mas n5o havendo materia para ser discutida, o Sr. Presidente deu initio
a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sabre
atitudes pessoais assumldas durante a Sessio ou no exercicio do mandato (Art.
168, R.I.): pda ordem, tomou a palavra o senhor Angelo Roberto Torres que,
depots de cumprimentar a todos, disse que s6 para concluir, no tempo
regimental dele que havia faltado um pouco, apesar de que os nobles Pared ja
haviam comentado, mas ele gostaj'ia la de extender os comentdrios deli, f ajar da
mogao que ele havia assinado com o Presidente, do grande Maestro Fraga,
tamb6ln do senhor Faustino que era pai do colega Lebrao, que havia fido
Vereador na Casa, foi Secretfrio ein outro Municipio, tamb6m, entao, aquela
Casa enaltecia muito o senhor Faustino, a dona Dolores; disse que, atualmente,
o filho doles era o Presidente da Associagao Comercial de JaguariQna, e
comentou que ele teve o prazer de trabalhar com o inn5o do Lebrao, o Marcao,
la no Transits, e que o que des poderialn fazer naquela Casa, homo des fbziam
com muitos Hilhos de Jaguariana mas, tinham pessoas que marcavam ]nuito a
hist6ria da cidade e aquela familia, com certeza, marcou, deixou o seu legado,
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deixou uma familia maravilhosa. colno o Presidente comentou la, que foi
vizinho deli; disse que o Lebrio foi parceiro dele nas Cavalarias Antonianas,
foio idealizador das caininhadas, das pedalas, enfim, era banana e muito
gratiflcante aquela hist6ria delis; falou, tainb6m, do Maestro Fraga, que foi
grande pessoa e ele teve o prazer de trabalhar coin ele e que o Maestl'o falava
que ele queria preparar a voz dole, Neguita, no morale ele falava para deixal ' e,
s6 falando que ja estava bom, porque cantar nio ia dar nao; comentou que o
Maestro brincava muito com ele e desejou que, onde ele estivesse, para que
Deus o recebesse de brazos abertos; falou, ainda, que no dia anterior ele,
assistindo ao Jamal Nacional, que anunciou, tainb6m, a morte de um grande
maestro, que toto Benito Juarez; disse que o c6u estava em testa, dais maestros
juntos; lembrou do PAN de dois e sate, que era uma das alegl-ias do Maestro,
quando ele falava que foram para o Rio de Janeiro e levou a Orques£ra de
Violeiros la, e ele sempre falava que des tocaram no palco dos Rolling Stones
e era para tocar quinze minutes e tocaram mais de uma hora; disse que ele
gostava sempre de sitar aquilo, porque ele conseguia ilnaginar, ver o pablico, o
que estava com os Rolling Stones e encontrava com dina Orquestra de
Violeiros e o trabalho que foi feito if foimuito banana, levou o Coral, tajnb6m,
por todd o territ6rio nacional, entao, des s6 tinhajn de agradecer e deixar la os
parab6ns pele legado dole e pda hist6ria dele; a Orquestra de Violeiros, o Coral
Municipal de Jaguariana, quantos que aprenderam a tocar com ele, exclainou;
entao, Htcava la as condo16ncias e o abrago dole a falnilia do grande Maestro
Fraga e do senhor Faustino, uln grande companheiro e parceiro tamb6m; a
seguir, fez uso da palavra o senhor Alonso Lopes da Silva que, depois de
cumprimentar a todos disse que ele tamb6jn se inscl'even para dalai ' um pouch
do Fraga e que ele conheceu o Fraga por causa da Ma16, e ele n5o labia se o
pessoal se letnbrava dela, e que Deus a tivesse ejn um bom lugar, e que a Maid
trabalhava no Hospitals des tinham alnizade e ela selnpre falava do FI'aga e
ele, Alonso, se perguntava "quem era o Fraga?" e ela dizia que era o esposo
dela, mas ele nio fazia a relagao coin a questao do Maestro, dai, um belo dia,
ales tomaram uma cervqa no Centro Cultural e ele acabou conhecendo o
Maestro, e ele acabou, por ter amizade com a Male, que era uma pessoa muito
querida no Hospital; ele se aproximou do Fraga e tinha de contar aqueles
momentos alegres, momentos legais que tinha de relacionamento com as
pessoas e, o relacionamento dele com o Fraga, ele tinha de dizer que ele o
conheceu atrav6s da Mali; outta questio que ele queria conversar com todos e
que ele tinha de sitar aquilo at6 pdas manifestag6es de solidariedade que ele
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recebeu sobre o papal dole de Vereador, ele tinha o dover de estar escutando a
populagao, as pessoas, os grupos e levar para a Cimara e a parter de la, levar
solug6es; disse que, atrav6s da Va16ria, e que ele achava que todd mtmdo
conhecia a Va16ria que trabalhava na limpeza da Casa, e que ela conversou coin
ele e disse que ela morava la no Zambom e que precisavam colocar ujn
parquinho la para as criangas, e ele disse que poderia fazer uma indicagao e
mandai ' la para a Prefeitula, dai depois de um cerro periods, ele havia feito ejn
maio aquilo, e saiu a questao do parquinho, s6 que tinha dado po16inica, porque
tinha ujna cidadi que morava, naquele bairro, de name Fatima e que ele a
conhecia muito bem e que des ja tiveraln vfrios encontros para resolvel-
problemas do bairro e ela alegou, do panto de vista dole, que aquilo foi
reivindicagao dela e foi tudo uma baixaria virtual e ele, realmente, nio
respondeu o que estava if, at6 pdas mani6estag6es que as pessoas mandaram
para ele, dizendo para ele nio desanimar, porque era o trabalho deli mesmo e
ele achou muito legal, independence do partido; homo ele falou, vgrias pessoas
ligaram para ele se manifestando, falando aquilo, do papal do Vereador, e ele
continuar sempre firms la; disse que ele achava que o papal de todos des era
procurar solug6es para os problemas da cidade, procurar solug6es a partir das
reivindicag6es das pessoas, entao, ele agradecia os amigos, o pessoal do
Partido, at6 de onde ele n5o estava esperando inandaram abragos para ele,
realgando a questao do papeldo Vereador, entao, na verdade foi um casa chats,
mas, na questao do ponte de vista da grandeza das pessoas, ele flcava muito
contente e ]nuito impressionado com a manifestagao das pessoas sobre o papel
dele, o papel do Vereador e ele achava que aquino era o inlportante, ele
trabalhar pal'a as pessoas, para atender a populagao e, principalmente,
deseinpenhar bem o papel do Vereador; comentou que ele na ia tocar naquele
assunto mas, ele tinha de fazed aquela fda la para agradecer is pessoas que
mandaranl solidariedade a ele, que mandal'am abragos, realgando coma, ele ja
disse, a questao do papal do Vereador e, mais uma vez, ele agradecia aos
amigos, ao pessoalda politica, independente do partido que o procurou e os que
o mandaram abragos e que ele ida continuar forme la e, coma ja foi f dado, des
iam para o Qltimo semestre do mandato mas, des tinham de continuar Hirmes,
atendendo sempre a populagao, indo atris das reivindicag6es e fazendo a
conversa que tinham de fazer com o Executive para que as coisas
acontecessein, e ele nio ia desanimar por causa de um mau comentfrio que foi
feith la na cede social; agradeceu a todos; a seguir, tomou a palavra o senhor
Presidents, Walter Luis Tozzi de Camargo, dizendo que ele s6 queria usar de
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alguns minutos if para fazer justiga e que a emogao tinha fido Forte e ele
esqueceu de citar if os filhos do senhor Faustino, para ele nio cometer
nenhuma injustiga If; disse que o senior Faustino e dona Dolores tiveram Sueli,
o Zula, o Joao, o Valmir, o Sidnei, a Tania e ja falecidos o Marcos e o Lebrao,
entao, a todos os filhos, netos e bisnetos, maid uma vez as condo16nclias deli;
disse de uma outra situagao, tamb6m, diante do moments if, tinha fido
lembrado pele Vereador Rodrigo Magrao, que o maestl'o Fraga levou a cidade
de Jaguarittna em navel nacional com a TV Cultura, com a Orquestra de
Violeiros, no Prograina "Viola Minha Viola", da Inezita Barroso e, tamb6in, o
Coral Municipal, o qual a mie deli, a av6 dele e a tia dele faziam parte, na
6poca, entao, o Maestro Fraga, mais ucla vez, deixava um legado para a Cultura
e ele tinha a certeza de que maria um dueto com a Inezita, que serra para agradar
e acalentar os corag6es de todos des que flcaram aqui embaixo; daquela forma,
disse que encerrava a presente sessao, lembrando que, no dia seguinte, quarta-
feira, teriam reuniio de colniss6es, is dezoito horan, retomando os trabalhos da
Comiss6es. Terminada a Explicagao Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a
Sessao, convocando a pr6xima Sessio Ordinfria para o dia onze de agosto de
dots mil e vinte, terra-keira, com inicio determinado para as dezoito e trinta
horan. Nada mats havendo a tratar, lavre!.a presents ata que lida e achada
confonne, vai devidamente assinada. ,/ I

er

Silva
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